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Aos três dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e quarenta e três

minutos, reuniu-se o Colegiado dos Cursos de Graduação em Engenharia Ambiental e

Sanitária - Bacharelado e Engenharia Civil - Bacharelado, na sala 206, bloco A da

Universidade Federal da Fronteira Sul -  Cerro Largo, membros natos: ManuelaCampus

Gomes Cardoso, Márcio Antônio Vendrusculo, Patrícia Marasca Fucks. Representantes

docentes: Izabel Gioveli, Juliana Marques Schöntag. Aline Raquel Müller Tones, Alcione

Aparecida de Almeida Alves. Representantes do Domínio Conexo: Jorge Luis Palacios Felix.

Representantes do Domínio Comum: Danusa de Lara Bonotto.O representante dos Servidores

Técnicos Administrativos: Rodrigo Stolben Machado. Os representantes dos Discentes: Keli

Ortiz Schuquel e Everton Francisco da Silva. Iniciada a reunião, passou-se ao EXPEDIENTE -

a Ata foi aprovada sem1.1) Apreciação e aprovação da Ata n° 01/CCEAS - CL/UFFS/2024: 

ressalvas. . TCC I: A coordenação comunicou que há dois alunos1.2) Comunicados I) 

matriculados, cada um com orientadores designados. O TCCII trará mais informações na

próxima reunião do colegiado.  Estágios: A coordenação informou que há três alunosII)

matriculados, todos iniciaram seus respectivos estágios antes do início das aulas acadêmicas,

sendo que um deles já concluiu o estágio. Encerrado o Expediente, passou-se à Ordem do

 Apreciação e homologação da análise da solicitação de destinação de recursos paraDia: 2.1

diárias e passagens dos cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária (EAS) e Engenharia Civil

(EC) destinados às atividades da Semana Acadêmica Integrada. A coordenação começou

informando que o orçamento não foi discutido no conselho do Campus devido ao atraso na

aprovação da LOA (Lei do Orçamento Anual). No entanto, em conversa com a coordenação

administrativa do Campus, a expectativa é de que os valores destinados a cada curso

permaneçam os mesmos do ano anterior. A coordenação informou que recebeu, por e-mail, as

respostas das docentes Alcione, Aline e Bedati sobre as visitas técnicas. Ao analisar os

pedidos de cada docente, constatou-se que a visita técnica da professora Aline não requer o

uso do ônibus de 42 lugares. Por outro lado, a visita técnica da professora Bedati, que envolve

alunos ingressantes, necessitará do ônibus de 42 lugares. A professora Alcione planeja

realizar uma visita técnica e três viagens para a curricularização da extensão em seu CCR de

Introdução à Engenharia, considerando a possibilidade de não termos recursos disponíveis

para as atividades de extensão. Assim, a coordenação solicitou ao colegiado a aprovação de



recursos para as atividades a serem realizadas pelas docentes Alcione e Bedati. O colegiado

aprovou a solicitação, mas orientou a coordenação a entrar em contato com a extensão para

verificar a disponibilidade de recursos para a realização das atividades extensionistas. A

coordenação de curso passou a palavra ao professor Fabiano Cassol que está a frente da

organização da semana acadêmica integrada dos cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária

e Engenharia Civil. O professor Fabiano iniciou convidando todos os docentes do colegiado a

prestigiarem a semana acadêmica, na medida do possível. Em seguida, apresentou uma

tabela com todas as atividades programadas para o evento e destacou a necessidade de

recursos para realizar uma visita técnica à Kepler Weber, em Panambi-RS, que envolverá

ambos os cursos: a Engenharia Ambiental, com foco no descarte de resíduos, e a Engenharia

Civil, voltada para as obras de construção de silos. Além disso, mencionou a realização de um

colóquio sobre o intercâmbio Brasil-Portugal, com relatos de experiência de Luis Felipe do

Nascimento Pinheiro, Mestre pela UTFPR-IPB, que necessitará de quatro diárias e transporte

até Chapecó. A coordenação informou que os valores das diárias serão destinadas a semana

acadêmica, o restante será utilizado nas visitas técnicas e atividades de extensão como

aprovadas anteriormente. Dessa forma, questionasse o colegiado sobre aprovação do uso dos

recursos de diárias para a semana acadêmica integrada. O colegiado aprovou por consenso.

Sendo nove horas e trinta e cinco minutos, foi encerrada a sessão, da qual eu, Carina da Silva

Corrêa, secretária, lavrei a presente Ata que, aprovada, será devidamente assinada por mim e

pela presidenta.
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